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Infos colloque des structures déconcentrées FFGym

Nouvelle équipe, nouvelle présidente et une des premières décisions prise a
été, pour celles qui le désirent, de permettre aux gymnastes GAF de porter
un short pour toutes les compétitions FFGym
Pour les compétitions à finalité départementale, chaque comité
départemental pourra proposer un programme spécifique, il pourra en être
de même avec les comités régionaux pour les compétitions à finalité
interdépartementale et régionale. Et pourquoi pas une compétition
départementale de niveau Fédéral B avec des valeurs de mouvements
différentes ? Un groupe de travail sera mis en place et sera force de
proposition pour la prochaine saison

ADMINISTRATIF

Excusés et absents

Cyrille remercie les membres du CD88 pour leur présence et Lucie excuse
Jean-Michel, Charlotte, Amandine et François. Par la suite, Bertrand et Enzo
seront également excusés. Cyrille est satisfait de voir l’équipe du comité
départemental s’étoffer et espère voir le bureau en faire de même. Il reste
d’ailleurs des postes disponibles
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Cooptation nouveaux membres

Responsable technique (RT) GR : Marion DOPPLER
Vérificateur aux comptes : Lucas THIEMONGE
Membres : Silvio BRANCATI et Morgane ISSELET
Le CODIR a voté à l’unanimité l’entrée de ces nouveaux membres dans
l’instance CD88. Ils siégeront en qualité de membres cooptés avant leur
élection lors de la prochaine AG du CD88

Référent éthique

La Fédération demande que chaque comité départemental se dote d’au
moins un référent éthique. Cyrille et Justine se sont porté volontaires. Leur
rôle et missions seront explicités les semaines à venir
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Point partenariat Serviclub (pour les chemises juges)

Le sujet doit être relancé, le recensement n’est pas terminé, car pour le
moment, tous les responsables juges n’ont pas encore répondu : Team OK
et GAF GAM GAC AERO non OK
Il nous faudra à minima ce premier retour pour estimer la subvention que
pourrait donner le CD88 à l’achat par les juges de ces chemises (prix
d’achat Serviclub environ 30€, à discuter selon le volume)

Point partenariat DSDEN

Tout le monde est d’accord pour dire que la gymnastique est un sport
formateur pour l’enfant, pour autant la mise en pratique de la discipline
dans les écoles reste toujours difficile. Dans l’esprit de développement de la
discipline et de l’ouverture du CD Gym 88, nous nous devons d’être force de
proposition
Une convention entre la DSDEN et le CD Gym 88 est en cours de signature.
Celle-ci prendra effet pour la saison prochaine. Le CD se portera ressource
pour la formation des enseignants (sans les élèves), pour aider à
l’organisation de rencontres USEP, pour accompagner les enseignants dans
leur cycle gymnastique. Une circonscription par année sera aidée par le
CD88 (à savoir qu’il y en a 8 dans le département)

Point subventions

PSF 2025 : période de dépôt des dossiers : 24 mars – 20 avril 2025. Pour
tous les clubs qui le souhaiteront, Lucie peut répondre aux questions et
relire les dossiers avant leur soumission
Lucie a participé au Webinaire FFGym des accompagnateurs le 13.03.25
Un Webinaire s’est également déroulé pour les clubs, CD et CR le 25.03.25

Charte Sport 88 du Conseil Départemental : décision d’attribuer les
finances (8 718€) au prorata du nombre de licences des clubs
récipiendaires. Une exception : le club de Lamarche qui était en dessous
du seuil et à qui il a été attribué par le bureau un forfait de 500€

Point Séminaire 2025

Prévu le samedi 19 avril 2025 (pendant les vacances d’avril et le weekend
de Pâques)
2 thématiques de travail seront proposées : Les missions des dirigeants
(lien avec Qualiclub) et les dangers des réseaux sociaux
Le formulaire d’inscription a été lancé et est ouvert jusqu’au 06 avril 2025
Le séminaire sera suivi d’un temps convivial autour d’un encas pris en
charge par le CD88



SPORTIF
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Compétitions • Point sur les 2 à venir

Saint-Dié et Remiremont : La compétition de Remiremont (finale
départementale) sera peu dense. Clairement, les calendriers imposés
n’aident pas à avoir des compétitions équilibrées, affaire à suivre pour cette
dernière. Et si pour la prochaine saison nous proposions une compétition
individuelle pour les Fédéral B ?

Compétitions • Retour sur les 3 premières

Vittel : RAS
Epinal :

Il ne faut pas que les garçons matchent 2x le même jour
La TeamGym doit opérer seule dans la salle
La séparation GAF le samedi et GAM le dimanche a été bien perçue
Il ne sera plus autorisé d’apprentis juges à un âge inférieur à 14 ans, et
toute demande devra être faite auprès du bureau du CD88

Charmes : RAS

Compétitions • Retour sur la compétition de proximité à Vittel

3  édition réussie; cette saison Vittel a pu accueillir Charmesème

Une organisation à Charmes est d’ailleurs prévue le 12 avril 2025. Comme
elle est proposée en interclubs, Lucie s’est occupée des communications  et
aide le club dans l’organisation. Rappel que si plusieurs clubs s’inscrivent, le
CD88 prendra en charge les récompenses



Compétitions • Finale nationale sur le territoire vosgien

Clairement, ce n’est pas simple pour un club de prendre seul l’organisation
d’une finale nationale
Financièrement cela pourrait être de bon augure que le département puisse
s’y atteler. 2025-2026 est trop tôt, mais pourquoi pas 2026-2027 ? Si nous
voulons garder l’agente de développement et pérenniser le budget du CD88,
si nous ne voulons pas agir sur le prix des licences seulement, il va falloir
que les membres du CD88 et les clubs se retroussent les manches pour
cette œuvre collective
Il faut croiser les possibles installations du département avec le cahier des
charges FFGym et voir ce qu’il pourrait être opportun de proposer. Lucie
travaillera sur ce dossier
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Compétitions • Photos diffusées aux clubs

Bilan après quelques compétitions : les clubs ont compris, aucun souci
relevé suite au changement du mode de diffusion

Compétitions • Médailles CRGGE Serviclub

Au regard des économies réalisées (envions 1 000€), il faut reconduire
l’opération. Le moment venu, Lucie enverra au CRGGE les besoins du CD88
pour la prochaine saison
Décision a été prise d’accepter un partenariat pour les 3 prochaines
saisons
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Formations • Retour Aide Anim Ados

La formation aide Animateur Ado s’est très bien passée. 21 ados venant de
Plombières, Vittel et Epinal. Très bonne promotion cette année avec des
apprentis cadres motivés. Avec les 17 adultes formés en novembre, nous
arrivons à 38 Aide Animateurs, il semble qu’il y ait clairement une demande
dans les clubs
À modifier pour la saison prochaine : 

L’horaire des séances pédagogiques du J1 (avec les cobayes de Saint-
Dié) passera de 14H-16H à 15H-17H. Pas de changement du J2
Ne pas accepter les formés en dessous de 13 ans
Gestion des déplacements Gymnase-Hébergement à prévoir, car cette
année les 2x4places/voiture des cadres n’ont pas été suffisants, il a
fallu faire 2 et 3 aller-retour

Aide animateur ados

Stages • GAM GAF : Retour février et point avril

10 et 11 février 2025 - Vittel - Fed A GAM et Perf GAM GAF - 37 gymnastes
12 et 13 février 2025 - Remiremont - Fed A GAF - 40 gymnastes
10 avril 2025- Remiremont - Perf 7-9 ans GAF – 14 gymnastes inscrites

L’an prochain : Pour les 7-9, ne pas préciser “Perf” : Ouvrir à toutes les 7-9

Stages • PK : Compétition fin saison ? Autre rencontre à Vittel ?

Enzo n’étant pas présent à ce CODIR, il est difficile d’avancer une date.
Lucie prendra contact

Formations • Agents de développement

Lucie participe à une formation des agents de développement proposée par
la FFGym sur l’ordre de 4 visios et 4 journées en présentiel en 2025.
Prochaine session suite à ce CODIR : 31 mars et 1er avril à Paris

Stages février



Point camps d’été

Prix passés de 550€ à 475€, nous sommes dans les standards acceptables

8 inscriptions recensées (4 du 88, 1 du 54 et 3 du 67)
Le CD88 a décidé de lancer l’opération même si les 24 inscriptions ne sont
pas atteintes; il faudra adapter l’encadrement en fonction des participants
Concernant les cadres, ceux-ci ont été identifiés, y compris le directeur. Ils
sont en cours d’entretiens avec Cyrille

Le CODIR, choisis les paiements en 1x, 2x ou 3x (150/150/175€)

Débat sur les activités à proposer : extérieures privilégiées, mais aussi
intérieures en plan B. Préférer celles à faire sans déplacement. Le CODIR a
sélectionné : Bol d’air (accrobranche, big air jump, sentier pieds nus), luge
d’été, randonnée, piscine. Si plan B : bowling, olympiades, escalade ?
À prévoir aussi le matériel pour les soirées : jeux de société, musique, etc

DÉVELOPPEMENT
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Mise à jour projet CD88

Deux dates (les 26 et 27 mars 2025) et deux groupes de travail vont
permettre de proposer lors du prochain CODIR le nouveau projet 2025-2028
du CD88 (axes : Animation / Ethique / Sportif / Support club)

Récompenses fédérales

Seul le club de Lamarche a proposé 3 récipiendaires, nous le remercions
C’est gratuit et c’est une bonne manière pour honorer des bénévoles qui
s’investissent depuis plus de 15 ans, n’hésitez pas

SOP 2025

Elle se poursuit lors du 31 mars au 04 avril 2025. Cette édition post
olympique va-t-elle connaître le même engouement que ses précédentes ?
Pour le moment, cela ne semble pas, mais tout projet est le bienvenu



COMMUNICATION
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Vidéos 24-25

Vidéos sur le comité d’un club et sur le comité départemental en cours de
préparation par Lucie



Jacques LECLERC (Secrétaire de séance)          Cyrille VINCENT (Président CD88)

Fin de la réunion vers 21h30

QUESTIONS DIVERSES
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Point Internationaux

Tarif 2023 : 95€ / Tarif 2025 : 105€. Notre augmentation est due à
l’augmentation du prix du bus et des places dans la salle
Pour le moment, nous recensons 19 inscriptions, il faudra remplir le bus,
mais pas de panique, c’est pour la rentrée 2025

Poutre chez les 7-9 ans

Un débat a été lancé sur la hauteur de la poutre pour les 7-9 ans suite à
plusieurs accidents graves recensés. D’après les techniciens, ces bobos se
seraient accentuées depuis qu’elle a été élevée. Pourquoi pas mettre en
place un groupe de travail entre techniciens afin de discuter de solutions et
de les faire remonter aux dirigeants élus


